
 
Herr Dr. Tauras erläutert die Vorlage und beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. 
 
Er weist in seinen Ausführungen darauf hin, dass sich die Frage nach dem Standort erst am Ende 
eines Diskussionsprozesses stellt. Er verweist auf laufende Gespräche mit dem Land Schleswig-
Holstein. Ein Gesamtkonzept wird zu erarbeiten sein. 
 
Herr Rahlf regt an, das Verfahren insgesamt ergebnisoffen zu gestalten. 
 
 


